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leira, a primeira em terras brasileiras, em homenagem à mestra 
Helena Petrovna Blavatsky.

E no dia 28 de setembro de 1969, o seu filho primogênito, 
Hélio Jefferson de Souza, assume a Presidência da instituição, 
que passa então a ser chamada Sociedade Brasileira de Eubiose.

A eubiose, desde então, cresce muito. Ela está presente 
em mais de sete países, entre os quais Austrália, Chile, França, 
Inglaterra, Itália e Portugal, além de Estados Unidos e México. 
No Brasil, está presente em mais de 100 cidades e possui, atu-
almente, só no estado de São Paulo, mais de 50 mil membros. 
Aqui algumas imagens dos nossos templos em São Lourenço, 
em Itaparica e no Roncador.

Aqui também a imagem da cerimônia cívica, do ato solene 
em que comemoramos esses 100 anos, realizado ontem aqui 
na Assembleia Legislativa de São Paulo, no auditório Teotônio 
Vilela, em caráter híbrido, presencial e virtual, com assistência 
de mais de cinco mil pessoas, ao vivo. O ato solene foi realizado 
nesse formato, e nós contamos ali com 25 pessoas escolhidas, 
“very important people”, para homenagear a nossa querida 
Sociedade de Eubiose.

E na manhã de hoje, lá em São Lourenço, Minas Gerais, a 
capital espiritual do mundo e a nossa sede, foi inaugurado, ou 
reinaugurado, o Obelisco da Eubiose, na Praça João Laje, conhe-
cida como Praça Brasil.

Eu fui representado, nessa ocasião, pelo vereador William 
Rogério de Souza, da Câmara Municipal de São Lourenço, que 
proferiu um discurso lindíssimo e para o qual eu mando um 
grande abraço e meus sinceros votos de sucesso na sua carreira 
política.

Por fim, finalizo a minha fala exaltando o enorme legado 
da Sociedade Brasileira de Eubiose na formação educacional 
e cultural do povo brasileiro, relembrando a grande figura de 
seu mestre, Henrique José de Souza, que já nos idos de 1921 
dizia que o Brasil seria o líder do mundo, protagonista de todas 
as ações da humanidade; que aqui nasceria o futuro Messias 
e que o Brasil, de direito e de fato, seria o berço de uma nova 
civilização.

Por tudo isso, nós políticos temos uma enorme respon-
sabilidade de fazer do Brasil, e em especial do estado de São 
Paulo - que grandes efemérides colecionou na sua parte espi-
ritual - de fazermos com que nosso País, de direito e de fato, 
seja o melhor país do mundo. Juntos, somos mais fortes. Somos 
todos um só.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - ALEX DE MADUREIRA - PSD - Obri-

gado, deputado Castello Branco. Seguindo aqui a ordem dos 
inscritos, deputado Emidio de Souza. (Pausa.) Deputado Dele-
gado Olim. (Pausa.) Deputado Tenente Nascimento. (Pausa.) 
Deputada Janaina Paschoal. Deputada Janaina tem o tempo 
regimental.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Cumprimento as pessoas que nos acompanham. 
Sr. Presidente, colegas deputados aqui presentes, funcionários 
da Casa, eu gostaria de ainda tratar do tema da vacinação de 
adolescentes. Ontem, houve uma audiência pública no Senado 
Federal com a participação da Sra. Secretária que coordena 
todo o plano de vacinação no âmbito do Ministério da Saúde.

Vários senadores participaram; o presidente do Conselho de 
Secretários de Saúde Estaduais participou; o presidente do Con-
selho de Secretários de Saúde Municipais também participou.

E esse evento foi fechado com a fala, com a manifestação 
deste representante dos secretários municipais de Saúde. E 
ele foi muito transparente na sua fala. Então, não estou aqui 
criticando a fala dele; estou enaltecendo a fala dele, pela sin-
ceridade. Só que discordo da conclusão que ele tira do próprio 
raciocínio.

Este senhor defendeu, ontem, nesta audiência pública - 
aliás, não foi só ele - que o Brasil siga com a vacinação dos 
adolescentes e que inicie o mais rapidamente possível a vacina-
ção de crianças a partir dos três anos de idade.

Quando foram debater os efeitos adversos, o representante 
do Conselho dos Secretários Municipais de Saúde disse que 
os eventos adversos existem, que eles existem com relação à 
vacina anticovid e com relação a outras vacinas; que a morte, 
como evento adverso da vacinação, é algo esperado, ainda que 
se trate de um evento raro; e que a ocorrência da morte de uma 
adolescente, mesmo que se comprove o vínculo com a vacina-
ção, não poderia justificar a suspensão da vacinação.

Por que eu elogio esta fala? Eu elogio porque é uma fala 
honesta, no sentido de dizer a verdade. Ele está defendendo a 
vacinação, apesar de reconhecer que há riscos, apesar de reco-
nhecer que há risco de morte. E está tendo a coragem de dizer: 
mesmo ficando evidenciado o nexo causal entre a vacina e a 
morte de uma adolescente, ele entende que deve seguir.

Muito embora eu respeite a divergência, eu entendo que 
essa transparência que houve num evento lá no Senado, que 
a imprensa deliberadamente não repercute, essa transparência 
deve ser adotada para com as famílias.

Porque as famílias leem e ouvem nos noticiários, diuturna-
mente, que as vacinas são 100% eficazes e que as vacinas são 
100% seguras. E os pais levam seus adolescentes para vacina-
ção acreditando que estão fazendo o melhor para os seus filhos.

Então, o direito básico que eles têm é saber que existem 
riscos, que os riscos são conhecidos e que os próprios defenso-
res dessa vacinação reconhecem a possibilidade de se causar o 
evento morte. Hoje, todos os jornais falam da CPI que se pre-
tende instalar nesta Casa para apurar supostos fatos ocorridos 
no âmbito da Prevent.

Qual é o argumento que eles utilizam? Que as pessoas que 
estavam internadas receberam medicação sem saber dos riscos, 
que as pessoas não foram avisadas, que as pessoas não foram 
consultadas, que as pessoas não assinaram termo de consenti-
mento livre e informado.

A mesma imprensa que se indigna com uma instituição 
que, no início de uma pandemia, buscou um caminho... Pessoas 
estavam morrendo, e o que a Ciência dizia? “Coloque de bruços 
para respirar”. Era isso que a Ciência dizia. Uma instituição ten-
tou fazer algo com pessoas que estavam morrendo.

A mesma imprensa que quer acabar com essa instituição, 
por ter tentado, corretamente ou não - as apurações vão dizer - 
salvar quem estava morrendo, essa imprensa se cala diante da 
inoculação de vacinas que os especialistas sabem que trazem 
riscos para os adolescentes.

Eles agora querem submeter crianças a partir dos três anos 
de idade a esses riscos. E nós não estamos falando de uma 
doença infantil. Toda vacina tem risco. É isso que eu ouço dos 
médicos.

Mas quando você vacina crianças para protegê-las de uma 
doença que acomete crianças, as famílias podem querer correr 
esses riscos. Estão vacinando os adolescentes e querem rapida-
mente chegar às crianças para proteger outros estratos sociais.

Eu ouço dizer: para vender vacina. Eu preciso usar da 
minha imunidade aqui. Para mim, já não é mais para proteger 
ninguém, é para vender vacina. Mas eles alegam que é para 
proteger os idosos, os portadores de comorbidades, os vulne-
ráveis. Nós não podemos admitir que as crianças sejam subme-
tidas a riscos que as suas famílias desconhecem. No mínimo, a 
família tem que saber e tem que decidir.

E eu vou brigar com quem precisar brigar se começarem a 
exigir comprovação de vacinação de criança ou de adolescente 
para entrar em escola, para ter acesso à Educação, para ter 
acesso à Saúde.

Porque eles estão sendo instrumentalizados, e as autori-
dades, os cientistas já não negam mais isso. Peço a todos que 
assistam à audiência pública que aconteceu no Senado ontem. 
Está ali para quem quiser ver.

Eu peguei o vídeo da fala desse senhor e pus nas minhas 
redes sociais, sem nenhum comentário. Porque, quando eu 
comento, eles tiram todas as minhas postagens dizendo que 

Questiona a necessidade de se repensar na autonomia 
do poder deste Parlamento. Esclarece que os deputados 
podem ou produzir projetos de lei ou carimbar os projetos 
do governador do Estado. Lamenta que grande parte 
destes projetos mexam com a vida de servidores públicos 
e também da população paulista que usa os serviços 
públicos. Defende a impessoalidade e a objetividade 
do serviço público, critérios estes que garantem a 
transparência das atividades. Considera a aprovação 
do projeto uma descaracterização e um encolhimento 
do Estado, oferecendo menos políticas públicas para a 
população paulista.
27 - PAULO LULA FIORILO
Para comunicação, informa a comemoração do aniversário 
da cidade de Pedrinhas Paulista, com a visita do cônsul 
italiano. Menciona a inauguração de uma exposição pelo 
consulado italiano. Congratula o prefeito da cidade e 
o cônsul pelo aniversário de Pedrinhas Paulista e pela 
parceria do consulado com a cidade. Cita visita da 
embaixadora e cônsul da Suécia à cidade de Gavião 
Peixoto para conhecer diversas instalações. Saúda os 
prefeitos da região que recepcionaram os visitantes. Relata 
visita também à Câmara de Araraquara.
28 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Afirma que conhecia a cidade de Gavião Peixoto há muito 
tempo.
29 - DOUGLAS GARCIA
Pelo art. 82, discorre sobre a atuação do grupo "40 dias 
pela vida" em frente ao Hospital Pérola Byington, em 
luta contra o aborto. Critica grupo esquerdista, que está 
também no local, ameaçando o grupo católico. Esclarece 
que o grupo de jovens cristãos está em frente ao hospital, 
todos os dias, rezando o Santo Rosário. Lê mensagem 
publicada nas redes sociais pelo grupo esquerdista. Afirma 
ter exigido policiamento imediato pela Polícia Militar. 
Combate o feminismo e a defesa do aborto. Solicita que 
a Comissão de Direitos Humanos desta Casa paute o seu 
requerimento. Pede que esta Casa lute pela vida.
30 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Solicita que as expressões de baixo calão sejam retiradas 
das notas taquigráficas.
31 - GIL DINIZ
Para comunicação, informa a realização da Marcha pela 
Vida, no dia 03 de outubro, no Largo do Páteo do Colégio. 
Menciona que haverá uma caminhada e uma missa pela 
vida, celebrada por Dom Odilo Scherer. Apoia o grupo "40 
dias pela vida". Diz ter oficiado o comandante da Polícia 
Militar para que seja garantida a integridade do grupo 
cristão. Pede orações em frente ao Hospital Pérola Byington 
em defesa da vida.
32 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Diz ser em favor da vida. Apoia o grupo cristão. Relata 
haver testemunhos de que vidas foram restauradas ao 
ouvirem os cânticos e orações do grupo.
ORDEM DO DIA
33 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Coloca em votação e declara aprovado requerimento, de 
constituição de comissão de representação, para participar 
do evento "Encontro Nacional da FUG 2021", a realizar-se 
entre os dias 5 e 7 de outubro, em Brasília.
34 - DOUGLAS GARCIA
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
35 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de amanhã, à hora regimental, com ordem do dia. 
Lembra a realização da sessão extraordinária, hoje, às 19 
horas. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Alex de 
Madureira.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - ALEX DE MADUREIRA - PSD - Presente 

o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presi-
dência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e recebe o 
expediente.

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, 
inciso I, do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma 
sessão extraordinária, a realizar-se hoje, dez minutos após o 
término da presente sessão, ou às 19 horas, caso a sessão não 
termine no seu tempo limite, com a finalidade de ser apreciada 
a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 15a Sessão Extraordinária foi 

publicada no D.O. de 29/09/2019.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ALEX DE MADUREIRA - PSD - Sras. 

Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, do 
Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma segunda sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, dez minutos após o término 
da primeira sessão extraordinária, com a finalidade de ser apre-
ciada a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 16a Sessão Extraordinária foi 

publicada no D.O. de 29/09/2019.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ALEX DE MADUREIRA - PSD - Vamos 

dar início ao Pequeno Expediente com os oradores inscritos. 
Vamos começar a chamar aqui: deputado Castello Branco. Olhe, 
já está a postos.

O SR. CASTELLO BRANCO - PSL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Deputado Castello Branco comparece hoje ao plenário da 
Assembleia Legislativa de São Paulo para exaltar as efemérides 
de uma das sociedades que eu considero das mais importantes 
no Brasil. Comemoramos hoje 100 anos de fundação da Socie-
dade Brasileira de Eubiose, sobre cuja história discorreremos 
um pouco.

Às 15 horas do dia 28 de setembro de 1921, domingo, foi o 
marco inicial desta grande obra que foi a fundação espiritual da 
Sociedade Brasileira de Eubiose. Essa data marca o juramento 
que o professor Henrique e sua esposa, Dona Helena, realiza-
ram no alto da montanha Moreb, chamada Montanha Sagrada, 
em São Lourenço, Minas Gerais.

O professor Henrique José de Souza, que havia nascido em 
15 de setembro de 1883, um sábado, lá em Salvador, faleceu 
em nove de setembro de 1963, aqui na cidade de São Paulo, 
e era o quarto filho de Honorato José de Souza e Dona Amélia 
Eliza Guerra.

Já a Dona Helena nasceu em 13 de agosto de 1906, em 
Pontalete, Minas Gerais, e faleceu em 31 de julho de 2000 em 
São Lourenço, Minas Gerais. Era filha do português João Augus-
to das Neves Ferreira e da espanhola Agostinha Castanho.

Deste nobre casal, conhecido como gêmeos espirituais, 
nasceram quatro grandes filhos: Hélio Jefferson de Souza, em 
primeiro de março de 1938; Selene, em 16 de agosto de 1940; 
Jefferson, em 13 de maio de 1963; e o Hermés, em seis de feve-
reiro de 1944. Jefferson e Hermés já desceram para os mundos 
internos; e hoje, na face da Terra, Hélio e Selene continuam a 
obra dos seus pais.

Vinte e oito de setembro de 1921, nós consideramos a fun-
dação espiritual, e 10 de agosto de 1924, a fundação material 
herdeira da Dâranâ, Sociedade Mental e Espiritualista. Lá, em 
1928, ela assume a nomenclatura de Sociedade Teosófica Brasi-

Exalta o trabalho do professor Henrique José de Souza. 
Clama por um Brasil melhor.
3 - JANAINA PASCHOAL
Critica discurso em audiência pública no Senado, a respeito 
da vacinação de adolescentes. Alerta para o risco de morte 
após a imunização. Pede transparência dos órgãos públicos 
com as famílias. Repudia o passaporte sanitário. Rebate a 
instalação de CPI para investigação da Prevent Senior.
4 - PRESIDENTE ALEX DE MADUREIRA
Informa a presença do prefeito de Juquiá, Gilberto Tadashi, 
e do secretário de Governo, Vinícius Kabata, nesta Casa.
5 - FREDERICO D'AVILA
Para comunicação, informa a presença dos Srs. José 
Fernandes Queiroz e Francisco Antônio Mendes.
6 - MAJOR MECCA
Critica aditivo a contrato de Publicidade, publicado no 
Diário Oficial, em 10 de setembro. Tece críticas ao valor 
de 125 milhões de reais. Cita medidas adotadas contra 
políticas dessa natureza. Exibe foto de obra de hospital, 
paralisada, orçada em valor inferior. Pede a instalação de 
CPI para investigar os gastos do governo estadual.
7 - CARLOS GIANNAZI
Defende a rejeição ao PLC 26/21. Critica a proposta de 
reforma administrativa. Comenta os prejuízos aos 
servidores, aposentados e pensionistas. Cita as propostas 
de reformas em âmbitos federal e municipal. Clama pela 
aprovação do PDL 22/20.
8 - GIL DINIZ
Lista deputados que assinaram o requerimento para a 
instalação da CPI para investigar a Prevent Senior. Repudia 
as reportagens veiculadas sobre o caso. Defende o trabalho 
do grupo no combate ao coronavírus. Defende CPI para 
investigar os gastos do Governo do Estado durante a 
pandemia.
9 - CORONEL TELHADA
Cumprimenta os agentes envolvidos em apreensão de 
drogas em Perus. Comenta o trabalho da Polícia Ambiental 
contra a caça ilegal. Discorre sobre resgate de idoso, 
em Jamaica, distrito de Dracena, feito pelos bombeiros. 
Discursa sobre a importância do serviço militar para a 
sociedade. Tece críticas ao governador João Doria. Repudia 
os gastos com Publicidade. Pede aumento salarial aos 
agentes de Segurança Pública. Clama por investigação 
das compras feitas durante a pandemia. Lembra que o 
Grupo PDO identificou desperdício de material sanitário. 
Defende o trabalho realizado pela Prevent Senior durante 
a pandemia.
10 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Pede assinaturas para a instalação de CPI para investigar 
contratos de Publicidade firmados pelo Governo do Estado. 
Afirma que está investigando as agências citadas em 
editais. Comenta as restrições de verbas em diversas 
áreas durante a pandemia. Lembra que o governador João 
Doria prometeu aumento salarial aos policiais durante a 
campanha eleitoral.
11 - GIL DINIZ
Assume a Presidência.
12 - FREDERICO D'AVILA
Exalta a presença de militares neste Parlamento. Lamenta 
os pedidos de vistas no texto que cria a Medalha ao 
Mérito de Segurança Pública Erasmo Dias, na Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação. Discorre sobre a 
carreira política e militar do citado ex-deputado. Lista 
parlamentares que foram a favor.
13 - CONTE LOPES
Afirma ser contrário ao PLC 26/21. Discorre sobre a carreira 
de Erasmo Dias. Rebate denúncias de tortura contra a 
figura. Defende a postura do coronel durante assalto. 
Comenta participação da direita em eleições.
GRANDE EXPEDIENTE
14 - FREDERICO D'AVILA
Para comunicação, relata não ter se sentido ameaçado em 
nenhum dos seus encontros com Erasmo Dias, mesmo que 
o ex-deputado se encontrasse armado.
15 - TENENTE NASCIMENTO
Assume a Presidência.
16 - CASTELLO BRANCO
Afirma ser contra a instauração de CPI para investigar a 
atuação da Prevent Senior durante a pandemia. Discorre 
a respeito dos trabalhos da CPI da Covid. Afirma que as 
CPIs citadas pretendem prejudicar o governo federal. Tece 
críticas ao governador João Doria. Comenta ter trabalhado 
em clínica que cuidava de pacientes com câncer. Tece 
elogios aos médicos do País.
17 - GIL DINIZ
Critica e exibe vídeo de pessoas queimando uma bandeira 
do Brasil e proferindo insultos ao presidente Jair Bolsonaro. 
Discorre a respeito do que diz ser intolerância religiosa 
contra cristãos. Critica o ministro Luís Roberto Barroso, que 
proibiu missões religiosas a comunidades indígenas por 
conta da Covid-19. Comenta desenho na parede de escola 
municipal, o qual disse ser desrespeitoso à religião católica.
18 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Anuncia a presença de agentes da Polícia Ambiental.
19 - EMIDIO LULA DE SOUZA
Mostra-se contrário à cassação do mandato do vereador 
Matheus Siqueira, de Cerqueira César. Relata visita à 
entidade Sorri, que auxilia pessoas com deficiência, em 
Bauru. Lamenta morte de mulher, ocasionada por utilização 
de álcool para esquentar alimentos, na cidade de Osasco. 
Critica invasão da PUC-SP, liderada pelo ex-deputado 
Erasmo Dias, em 1977. Afirma ser contra a concessão de 
medalha com o nome do mesmo. Diz não ser contra a 
Polícia Militar. Tece críticas aos governos estadual e federal 
(aparteado pelo deputado Gil Diniz).
20 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Diz que o PT já teria atacado a Polícia Militar com a PEC 
51/13. Relata ser contra a aprovação do PLC 26/21. Afirma 
que o projeto citado afetará negativamente o abono de 
permanência dos servidores públicos do Estado. Critica o 
governador João Doria.
21 - GIL DINIZ
Assume a Presidência.
22 - TENENTE NASCIMENTO
Exibe vídeo de pastor sendo detido por realizar culto ao ar 
livre no Canadá. Afirma que casos como esse configuram 
perseguição religiosa. Critica decisão do governador de 
Pernambuco, por exigir "passaporte de vacinação" para 
a entrada em cultos religiosos. Parabeniza o presidente 
Jair Bolsonaro pelo Decreto nº 10.292, de 2020, que 
reconheceu atividades religiosas como essenciais.
23 - SARGENTO NERI
Pelo art. 82, exige que o setor de imprensa da Alesp dê 
o mesmo destaque para todos os temas. Exibe vídeo de 
vereador de Bauru, que reivindica a necessidade de envio 
de verba para a Saúde. Tece críticas ao governador João 
Doria. Solicita a assinatura dos demais deputados para 
a realização de CPI que visa apurar os gastos durante a 
pandemia de Covid-19 em São Paulo.
24 - PRESIDENTE TENENTE NASCIMENTO
Assume a Presidência. Anuncia a presença do cantor mirim 
Kawê Santos em plenário.
25 - GIL DINIZ
Para comunicação, cumprimenta o cantor mirim Kawê e 
sua família. Destaca que o mesmo possui diversos vídeos 
no YouTube. Relata que ele canta diversos hinos cristãos.
26 - PROFESSORA BEBEL
Pelo art. 82, critica a quantidade de projetos em regime 
de urgência que o governador envia para esta Casa. 

Hospital Infantil Darcy Vargas, na Capital. - Deputado Emidio de 
Souza - favorável

41 - Projeto de lei 169/2021 - Deputada Leci Brandão - 
Declara como Patrimônio Cultural Imaterial do Estado a Feira da 
Praça da República. - Deputada Marta Costa - favorável

42 - Projeto de lei 207/2021 - Deputado Daniel Soares - 
Autoriza o Poder Executivo a reduzir a alíquota do Imposto 
Sobre Circulação de Mercadorias e Serviços - ICMS incidente 
sobre as receitas financeiras resultantes dos impactos econômi-
cos e sociais da paralisação das atividades comerciais. - Depu-
tado Marcos Zerbini - favorável

43 - Projeto de lei 313/2021 - Deputado Paulo Fiorilo e 
outros. - Autoriza a Companhia do Metropolitano de São Paulo 
- Metrô a doar dois imóveis localizados na Capital à categoria 
metroviária, representada pelo Sindicato dos Metroviários, nos 
termos da Lei nº 14.133, de 01 de abril de 2021. - Deputado 
Marcos Zerbini - favorável - W.M., F.d.

44 - Projeto de lei 417/2021 - Deputado Castello Branco - 
Institui o "Dia Estadual em Memória das Vítimas do Atentado 
contra o Quartel-General do Ibirapuera". - Deputado Marcos 
Zerbini - favorável - D.J.D.C., E.d.S.

45 - Projeto de lei 463/2021 - Deputada Leci Brandão - 
Declara como Patrimônio Cultural Imaterial do Estado os modos 
de produção dos instrumentos musicais de samba e as práticas 
a eles associadas. - Deputado Paulo Fiorilo - favorável - W.M.

46 - Projeto de lei 468/2021 - Deputada Márcia Lia - Insti-
tui o "Dia Estadual do Orgulho LGBTQIA+". - Deputado Emidio 
de Souza - favorável - W.M., C.C., F.d.

47 - Proposta de emenda à Constituição 19/2019 - Depu-
tado Wellington Moura e outros. - Altera os incisos II e VII, e 
acrescenta o inciso I-A, ao artigo 33 da Constituição do Estado 
de São Paulo. - Deputada Marta Costa - favorável - D.D.M., 
M.Z., D.O., P.F., D.J.D.C., E.d.S.

48 - Processo 6953/2021 - Prefeitura Municipal de Miran-
dópolis - Instaura o Estado de Calamidade Pública no Município 
de Mirandópolis em decorrência do desabastecimento de água. 
- Deputado Marcos Zerbini - propondo PDL, reconhecendo o 
estado de calamidade pública em Mirandópolis - W.M.

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
49 - Projeto de lei 460/2020 - Deputado Rafa Zimbaldi 

- (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a Associação 
Beneficente Semeando Esperança, com sede em Campinas. - 
Deputada Janaina Paschoal - favorável

50 - Moção 137/2021 - Deputado Castello Branco - (CON-
CLUSIVA) Apela aos Senhores Presidentes da Câmara dos Depu-
tados e do Senado Federal a fim de que empreendam esforços 
para a apreciação e aprovação, com a maior brevidade possível, 
do Projeto de lei nº 5749, de 2013, que altera o Estatuto da 
Ordem dos Advogados do Brasil - OAB, para instituir a figura 
jurídica do paralegal e estabelecer os requisitos necessários à 
inscrição na OAB sob tal designação. - Deputada Marta Costa 
- favorável

51 - Moção 167/2021 - Deputado Coronel Nishikawa - 
(CONCLUSIVA) Manifesta apoio à PEC nº 135, de 2019, da 
Deputada Federal Bia Kicis, que propõe a inserção de um novo 
parágrafo no artigo 14 do texto constitucional com o objetivo 
de que, no processo de votação e apuração das eleições, dos 
plebiscitos e dos referendos, seja obrigatória, independente-
mente do meio empregado para o registro do voto, a impressão 
de cédulas físicas, conferíveis pelo eleitor antes de serem 
depositadas nas urnas, para fins de auditoria. - Deputada Marta 
Costa - favorável

52 - Moção 215/2021 - Deputado Campos Machado - 
(CONCLUSIVA) Apela ao Congresso Nacional, através do Depu-
tado Arthur Lira, Presidente da Câmara dos Deputados, e do 
Senador Rodrigo Pacheco, Presidente do Senado Federal, a fim 
de que delibere, com a devida urgência, a proposta de emenda 
constitucional que altere a redação do artigo 228 da Consti-
tuição Federal, de forma a estabelecer a idade mínima de 16 
(dezesseis) anos para a maioridade penal. - Deputada Marta 
Costa - favorável

Para ciência:
Item 53 - Ofício SL nº 3142/2021-1, procedente da Câmara 

Municipal de Americana, encaminhando a Moção nº 184/2021 
de Apelo ao Presidente da Alesp para a tramitação dos PDLs nº 
22/2020 e 39/2020.

 ATAS

 COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E 
PLANEJAMENTO
ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJA-
MENTO, DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA 
NONA LEGISLATURA.

Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte e 
um, às doze horas e trinta e cinco minutos, no Ambiente Virtual 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Décima Quinta Reunião Extraordinária da Comissão de Finan-
ças, Orçamento e Planejamento, da Terceira Sessão Legislativa 
da Décima Nona Legislatura, sob presidência do Deputado 
Gilmaci Santos. Presentes a Senhora Deputada Dra. Damaris 
Moura e os Senhores Deputados Adalberto Freitas, Enio Tatto, 
Estevam Galvão, Dirceu Dalben, Gilmaci Santos, Marcio da 
Farmácia, Delegado Olim, Alex de Madureira (membros efe-
tivos), o Senhor Deputado Carlos Cezar (membro substituto). 
Ausentes os Senhores Deputados Roberto Engler e Edson 
Giriboni. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da 
reunião anterior foi aprovada. Passou-se à deliberação do item 
único da pauta: Projeto de lei nº 265/2021, de autoria do Sr. 
Governador, que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para 
o exercício de 2022. Foi relator o Deputado Delegado Olim com 
voto propondo redação final. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Votou contrariamente ao voto do relator o Deputado 
Enio Tatto. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de 
Audiofonia e cuja ata eu, Angela Nakamura, Analista Legisla-
tivo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião 
de 05/10/2021.

Deputado Gilmaci Santos
Presidente
Angela Nakamura
Secretária

 Debates
 28 DE SETEMBRO DE 2021
37ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: ALEX DE MADUREIRA, GIL DINIZ e 
                    TENENTE NASCIMENTO

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - ALEX DE MADUREIRA
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca, em nome 
da Presidência efetiva, duas sessões extraordinárias a 
serem realizadas hoje, a primeira às 19 horas e a segunda 
dez minutos após o término da anterior.
2 - CASTELLO BRANCO
Discorre sobre os 100 anos de fundação da Sociedade 
Brasileira de Eubiose. Comenta a história da instituição. 


